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L’ACCOMPLISSEMENT DES PROPHÉTIES 
BIBLIQUES DANS NOTRE TEMPS

Samedi 29 Février 2020

Réunion internationale de Krefeld, Allemagne

[L’assemblée chante « Je L’aime, je L’aime ». N.d.l.r].

Nous disons « Amen » à cela. [L’assemblée dit : « Amen ! » N.d.l.r]. C’est 
bien que nous puissions nous rassembler ainsi pour écouter ensemble 
la sainte et précieuse parole de Dieu. Avant que nous entrions dans 
les saintes Écritures, dans ce que Dieu a fait et fait encore dans notre 
temps, frère Michael avait souhaité que quelques frères du Pakistan 
chantent un chœur dans leur langue. Venez, s’il vous plaît chanter ce 
chœur-là dans votre langue. Et ensuite, nous allons demander à notre 
frère de la Géorgie de venir pour remettre les salutations, et que le frère 
Valdemar puisse traduire. Où êtes-vous, vous qui voulez chanter en 
ourdou ? Vous savez, l’ourdou est l’une des langues principales de cette 
région-là, et ensuite suit l’indou et toutes les autres langues. Et nous 
avons entendu dans les salutations, que ce soit du Bahreïn, de l’Arabie 
Saoudite, partout, tout le monde écoute et prend part à ce que Dieu fait 
dans le présent. Oui. Voulez-vous venir ? Pas de problème. Ça, c’est 
notre frère Michael que le Seigneur a utilisé et continue à utiliser d’une 
manière très particulière. Que Dieu te bénisse.

[Les frères passent et chantent le chœur « Ceci est le jour » en ourdou. 
N.d.l.r].

Amen ! Merci, merci. Tu veux dire quelques mots de salutations ? Juste 
un mot. [Le frère Emmanuel de Londres dit quelques mots. N.d.l.r].

Que Dieu te bénisse ! Le frère (de la Géorgie) est-il ici ? J’ai demandé 
que notre frère vienne. Il est déjà là ? Où est le frère pour traduire ? 
Frère Schmidt ? Qui va traduire du russe en allemand ? Oui. Viens. [Le 
frère dit quelques mots. N.d.l.r].

Mes bien-aimés, nous avons encore des frères ici aujourd’hui que nous 
pourrions appeler et qui auront sûrement quelque chose à dire.

Pour moi, le jour d’aujourd’hui est particulier, un weekend particu-
lier. On peut le dire comme ça. Hier, cela a fait cinquante-sept ans que 
quelque chose de très puissant s’était passé. Et nous regardons simple-
ment à tant d’années en arrière, à ce que Dieu a fait dans notre temps. 
Vous connaissez tous mon témoignage. En 1949, j’avais entendu par-
ler de frère Branham pour la première fois. En 1953, j’ai lu le livre : 
« William Branham, un homme envoyé de Dieu » ; en 1955, j’ai eu la 
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première rencontre avec cet homme, frère Branham. Et, en 1958, j’étais 
à Dallas au Texas, et frère Branham me dit à la À n de l’entretien : « Tu 
retourneras avec ce Message en Allemagne ». 

Ensuite suivit Mars 1962, alors que frère Branham avait vu en vision la 
nuée surnaturelle dans laquelle sept anges en forme de pyramide… pas 
exactement une pyramide, mais, dans une forme de pyramide, et sept 
anges seraient dans cette nuée. Et en Avril 1962, il a justement dit qu’il 
devait emmagasiner la nourriture. Et le 03 Décembre 1962, il m’a dit en 
raison de la vision qu’il avait eu en début 1962, qu’il devait déménager 
à Tucson. Vous savez tous qu’il m’avait demandé de prêcher à sa place 
à Los Angeles et à Oakland, en Californie. Il avait déjà des réservations 
pour prêcher là-bas. Mais, dans l’ordre qu’il avait reçu, il lui avait été 
montré que quand la ville agrandirait sa rue –elle était étroite— quand 
cela aura lieu, le temps serait venu pour lui de déménager à Tucson. 
Et c’est ainsi que cela s’est aussi passé. Et il lui a été réellement dit : 
« Quand tu verras ta palissade enlevée et posée sur la pelouse, et que ta 
rue sera mesurée, et que tu verras les bulldozers monter et descendre, 
alors, déménage à Tucson ». Ces yeux, mes yeux ont vu cela le 03 Dé-
cembre les véhicules sur la rue de frère Branham. J’ai vu sa palissade 
posée sur la pelouse. Et frère Branham m’a demandé si je pouvais par-
ler à sa place à Los Angeles et en Californie car il devait déménager. Et 
c’est ce que j’avais fait.

Mais maintenant suit la chose très particulière qui est ensuite arrivée 
avec frère Branham. Il était en Arizona, et il avait été conduit à aller 
à la montagne Sunset. Et alors qu’il était là-bas le 28 Février, sept dé-
tonations puissantes de tonnerres ont retenti, et la nuée surnaturelle 
qu’il avait vue à l’avance en vision est descendue. Et frère Branham a 
dit : « J’ai été ravi dans cette nuée, et j’ai vu les anges. C’est le dernier 
qui m’a adressé la parole. Il m’a dit que je dois retourner à Jeffersonville 
parce que le temps était arrivé pour que les sept sceaux soient ouverts ». 
Hier, ça a fait cinquante-sept ans qui sont passés. Mais, pour l’histoire 
du salut, c’était un jour très particulier, l’ordre donné directement de 
manière surnaturelle de retourner à Jeffersonville et que l’ouverture 
des sept sceaux aura lieu.

Et ensuite, du 17 Mars au 24 Mars, il a parlé de sept sceaux. Et, dans 
les dix premières minutes de la prédication sur le septième sceau, frère 
Branham s’est tourné vers le frère Neville, le pasteur de l’église, et il a 
lui dit : « la nourriture est emmagasinée ». Et dans les dernières vingt 
minutes de la même prédication (le septième sceau), il a dit : « Tant 
que cela m’était donné, j’ai porté le Message tel que cela m’a été donné 
par le Seigneur ; et je vais diminuer et quelqu’un d’autre va venir pour 
continuer ». En fait, ainsi, frère Branham avait dit tout ce que Dieu 
avait comme intention pour Son royaume dans notre temps, et nous 
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sommes reconnaissants au Seigneur.

Alors que j’avais écouté les sept sceaux en 1963, je m’étais assis et j’ai 
écrit le premier livre en allemand : « Le conseil de Dieu », dans lequel 
j’ai traité sur la sainte cène, la divinité, les expériences du salut… tous 
les sujets bibliques. Et comme la plupart le savent, en 1969, j’ai com-
mencé directement avec les émissions sur Radio Luxembourg, et c’est 
ainsi que j’ai propagé le Message que le Seigneur nous a conÀ é, c’est-à-
dire : Revenir à la parole, revenir au commencement, revenir à la Bible, 
et sortir de toutes les prisons babyloniennes, sortir et revenir à la parole 
qui est sortie de Jérusalem, car c’est ainsi que c’est écrit : « La parole 
sortira de Jérusalem, et l’enseignement, de la montagne de Sion ».

Tous ceux qui ont déjà été une fois à Jérusalem savent que le dernier 
souper et l’effusion du Saint-Esprit ont eu lieu dans la chambre haute 
sur la montagne de Sion, et que la sainte et précieuse parole de Dieu 
révélée, le vrai Évangile de la grâce de Dieu, du pardon et de la réconci-
liation a été prêché. 

Et ensuite, bien-aimés frères et sœurs, il y a un jour qui est venu –je 
dois vraiment le dire parce que frère Branham se référait toujours à 
Zacharie 14 verset 7— mais, avant que nous ne disions cela, j’aimerais 
lire une citation de frère Branham, une citation du 12 Avril 1964. Vous 
savez, nous avons écrit dans nos lettres circulaires trois ou quatre cita-
tions sur l’expérience puissante du 28 Février 1963. Ici, frère Branham 
dit la chose suivante : 

(Référence : brochure : « Un Procès », paragraphe 155. N.d.l.r)

« Comme Jean le Baptiste fut envoyé pour annoncer la première 
venue de Christ, le Message couvrira la terre et annoncera la se-
conde venue de Christ. »

Nous pourrons lire aussi les citations de la Bible. Mais, de quoi il s’agit 
en fait ? Il s’agit de ce que toute la confusion et l’égarement a pris À n, 
et, dans notre temps, la sainte et précieuse parole de Dieu a été placée 
sur le chandelier et est prêchée à l›Église telle qu’elle a été révélée par 
l’Esprit de Dieu. 

Pour compléter cela, je voudrais justement lire les autres versets bi-
bliques dans l’Apocalypse le premier chapitre à partir du premier ver-
set.

Révélation de Jésus-Christ, que Dieu lui a donnée pour 
montrer à ses serviteurs les choses qui doivent arriver 
bientôt, et qu’il a fait connaître, par l’envoi de son ange, 
à son serviteur Jean (par des signes, en allemand N.d.t) 
; celui-ci a attesté la parole de Dieu et le témoignage de 
Jésus-Christ : soit tout ce qu’il a vu.



5

Et maintenant bien-aimés frères et sœurs, suit ce verset particulier :

Heureux (béni, N.d.t) celui qui lit et ceux qui entendent 
les paroles de la prophétie, et qui gardent les choses qui 
y sont écrites !

Ça, c’est ce que Dieu nous a mis sur le cœur : « Garder seulement ce qui 
est écrit, et accepter et croire sans ajouter aux Écritures ni retrancher 
des Écritures, mais croire, laisser tel que c’est ». S›il vous plaît, ayez de 
la compréhension pour cela : Pour moi, ce weekend est particulier. Je 
suis conscient de la responsabilité que j’ai devant Dieu. Et si je disais 
quelle est la plus grande responsabilité qui n’a jamais existé dans le 
royaume de Dieu sur terre, maintenant, avant le retour de Jésus-Christ, 
c’est de prêcher la sainte et précieuse parole de Dieu, le saint message 
divin, clair comme un cristal, comme la mer, pour que tous les peuples, 
les langues et les nations puissent l’écouter, et que tous ceux qui sont 
prédestinés par Dieu à écouter ce dernier Message, l’écoutent. Il n’y 
aura pas de deuxième message qui va suivre et non plus un deuxième 
messager. Cela a sufÀ  le 28 Février. La période du 17 au 24 Mars 1963 a 
aussi sufÀ  pour que tout ce que nous devons inclure dans la prédication 
nous soit révélé. 

Imaginez-vous, après deux mille ans, le Dieu Tout-Puissant a accordé 
Sa grâce et, d’une manière surnaturelle, Il a dit au prophète où est-ce 
qu’Il sera, et ce qui va arriver. Et ensuite, il rend témoignage. Il dit que 
quand cette tempête est descendue et que les tonnerres ont retenti… 
je vous l’ai dit : J’ai vu les cimes des arbres cassées, toutes les cimes de 
arbres. La tempête était si puissante ! Le tremblement de terre était si 
puissant que les pierres se sont détachées de la montagne et ont roulé. 
Mes propres yeux ont vu ces cimes des arbres cassées, ces pierres déta-
chées de la montagne.

Pourquoi est-ce-que Dieu a fait en sorte que je sois témoin de tout ce 
qu’Il a prédestiné pour cette époque dans Son éternel dessein du salut ? 
Mais, en fait, depuis le commencement même, par la grâce de Dieu, 
j’étais en relation avec toutes ces choses. Depuis la première réunion, 
en 1955, je savais que cet homme était un homme de Dieu. Et la conÀ r-
mation divine dans toutes les réunions. Je l’ai déjà mentionné plusieurs 
fois ici : Le même ministère que notre Seigneur Lui-même avait sur 
cette terre en tant que Fils de l’homme et prophète s’est répété dans 
notre temps. Nous savons tous ce que frère Branham a dit là-dessus, 
que ce soit les exemples de Genèse 18 ou Jean 1 et Jean 4, le Seigneur 
pouvait parler à Abraham et lui donner la promesse, et Sara qui était 
derrière, dans la tente, a ri en elle-même. Et le Seigneur, qui avait le 
dos tourné à la tente a dit à Abraham : « Pourquoi est-ce-que Sara ta 
femme a ri ? »
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Dans ce contexte dans lequel Abraham avait reçu la promesse, Abra-
ham, le père de la foi, le vrai croyant, il était ancré dans les promesses 
de Dieu depuis le commencement. Et Dieu a donné d’abord des pro-
messes, et ensuite, Il les a accomplies.

Et maintenant, nous avons trouvé la grâce devant Dieu de prendre part 
à cette époque de l’histoire du salut, à ce qu’Il a prédestiné pour cette 
époque dans laquelle nous vivons. Et nous avons la grâce de croire cela, 
de prendre part à cela, de recevoir cela. Ces choses nous sont révélées. Il 
n’y a plus qu’une seule chose à faire dans notre cœur… mais, bien-sûr, 
ce qui m’attriste, c’est quand les citations de frère Branham sont utili-
sées pour enseigner des doctrines pernicieuses, ça, c’est une douleur en 
moi que personne ne peut imaginer.

Par exemple, frère Branham a cité Zacharie 14 verset 7 deux cent cin-
quante-huit fois. Il a dit : « C’est un jour qui ne sera ni jour ni nuit ; mais 
vers le soir la lumière paraîtra ». Celui qui lit Zacharie 14 constatera que 
le Seigneur viendra et posera ses pieds sur la montagne des Oliviers, 
et c’est justement le passage au verset 9, la déclaration du royaume, la 
proclamation du règne. 

Mais ici, frère Branham, en tant que prophète, en citant ce verset, il 
avait en tête le jour du salut, un jour ni clair ni obscur, mais au temps 
du soir du jour du salut, Dieu nous a secourus selon 2 Corinthiens 6. 
Mais en tant que prophète, il tirait une comparaison entre ce qui aura 
lieu quand Zacharie 14 verset 7 va s’accomplir et ce qui se passe main-
tenant dans l’Église ou ce qui doit se passer dans l’Église.

Et aussi avec Apocalypse 10. Frère Branham a cité Apocalypse 10 
quatre-vingt-six fois. Mais, Apocalypse 10 va s’accomplir seulement 
quand le Seigneur descendra en tant qu’Ange de l’alliance avec l’arc 
en ciel sur sa tête, et qu’Il posera un pied sur la terre et l’autre sur la 
mer ; et alors, le règne sera proclamé. Mais là, il y a de nouveau « le 
mystère ». Dans Apocalypse 10 verset 7, il écrit « qu’aux jours de la voix 
du septième ange, quand il sonnerait de la trompette, le mystère de 
Dieu s’accomplirait ». Jésus-Christ est « Le mystère de Dieu révélé ». Et 
quand nous revenons à frère Branham, il n’a jamais dit « mystère » au 
singulier en citant Apocalypse 10, mais il a toujours dit « mystères » au 
pluriel. Pourquoi ? Parce qu’il ne s’agissait pas de lui, lui le septième 
ange du dernier âge de l’Église. C’est par lui que tous les mystères de la 
Genèse à l’Apocalypse ont été manifestés. Il citait toujours Apocalypse 
10 verset 7 au pluriel. Et justement, cela s’est accompli. Mais il nous 
faut juste trouver la grâce devant Dieu pour ne pas tordre le sens des 
citations, mais comprendre tout au travers des Écritures. Et il ne nous 
reste qu’une chose à faire, c’est de remercier le Seigneur pour cette so-
briété et ce qu’Il a fait par Sa grâce.
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S’il vous plaît, soyez compréhensifs quand aujourd’hui et demain je suis 
touché intérieurement d’une manière très particulière, aussi de ce que 
Dieu nous a accordé la grâce. Et comme déjà mentionné, dans le dernier 
sceau, dès les premières dix minutes il dit : « Maintenant, la nourri-
ture est emmagasinée ! », et à la À n du septième sceau, dans les vingt 
dernières minutes, il dit : « J’ai porté ce Message tant que cela m’était 
donné, et un autre viendra pour continuer ».

Mais quand nous pensons maintenant que frère Branham n’a porté le 
Message dans aucun pays après l’ouverture des sceaux ! Et, après 1963, 
après l’ouverture des sceaux, à part aux États-Unis, il n’a prêché dans 
aucun autre pays. Quand on pense que depuis 1966, déjà dans les pre-
miers douze ans de 1966 à 1977, la moitié du monde était déjà mise 
en contact avec le Message. Quand nous regardons, nous avons visité 
cent soixante-six pays, nous y avons apporté la parole de l’heure. Nous 
avons prêché partout dans le monde entier les vérités bibliques. Dieu 
Lui-même a pensé à tout et a pris soin de tout. Et nous avons la grâce de 
remercier notre Seigneur et Lui apporter l’honneur à Lui et à Lui seul.

C’est ainsi que nous regardons à toutes ces années. Et pour être sincère, 
bien-aimés frères et sœurs, combien de fois l’ai-je dit ? « Seigneur, laisse 
maintenant Ton serviteur aller en paix, car mes yeux ont vu que ce 
Message que Tu as conÀ é à Ton serviteur le prophète a atteint les ex-
trémités de la terre ». Et nous avons justement notre frère Michael, 
vous l’avez vu ici devant… Quand on pense à ce qu’un homme qui avait 
entendu frère Branham prêcher à Bombay, et, alors que j’étais au Pa-
kistan, il a dit : « Je voudrais parler avec cet homme qui a connu frère 
Branham ». Et nos prédications sont diffusées dans soixante-deux pays, 
et nos émissions peuvent être écoutées dans le monde entier. Et si nous 
ajoutons combien de milliers de connexions nous avons ici pendant que 
nous sommes en ligne et que nous tenons ces réunions le weekend. 
Le monde entier peut écouter. Ce sont des centaines de milliers qui 
écoutent directement dans le monde entier. Mais, il fallait d’abord que 
le Message soit porté dans tous ces pays-là, que le contact soit établi. Et 
maintenant, tout le monde peut se connecter et écouter.

Et aussi cette pensée, bien-aimés frères, quand nous regardons au 
monde, alors, nous remarquons aussi par ce qui est en train de se pas-
ser (changement climatique, réchauffement de la terre, les épidémies 
qui laissent des traces partout) tout cela était prédit dans la Bible. Tout 
à l’heure j’ai lu encore dans Romains 8, c’est écrit que toute la création 
soupire et attend. Romains chapitre 8. On peut le lire. Romains cha-
pitre 8 verset 19 :

Aussi la création attend-elle avec un ardent désir la révé-
lation des À ls de Dieu.



8

Au moment où le Seigneur achèvera Son œuvre de rédemption en nous, 
alors, Il va régénérer aussi l’œuvre de la création. On peut aller aussi 
dans Ézéchiel 47, quand le temple sera reconstruit et qu’une source 
coulera jusqu’à la mer morte, et, des deux côtés du Á euve, il y aura des 
arbres qui porteront des fruits chaque mois. Chaque mois, de nouveaux 
fruits. Dieu ne va pas agir en nous seulement. Quand les À ls de Dieu 
seront révélés et que la création sera régénérée, alors, Ézéchiel 47 ver-
set 12 va s’accomplir. Et nous aussi qui soupirons comme la création, 
nous voulons être changés dans nos corps. Et nous savons que toute la 
création soupire. Et Apocalypse 22 verset 2 nous fait savoir que chaque 
mois, l’arbre portera aussi chaque mois des nouveaux fruits. Dieu va 
aussi rétablir toute chose dans la création de manière merveilleuse.

Ézéchiel 47… je l’ai mentionné. Il est écrit que les arbres porteront des 
fruits douze fois par an. Et si ensuite, nous allons directement à Zacha-
rie chapitre 4, il est écrit ici… c’est déjà un autre sujet. On devrait peut-
être lire Zacharie 14. Zacharie 14 verset 7. Je l’ai déjà mentionné :

Ce sera un jour unique, connu de l’Éternel, Et qui ne sera 
ni jour ni nuit ; Mais vers le soir la lumière paraîtra.

Ensuite dans Zacharie 14 verset 4 :

Ses pieds se poseront en ce jour sur la montagne des Oli-
viers, Qui est vis-à-vis de Jérusalem…

On peut lire toute la description de ce qui va se passer. Ça continue en-
suite dans Apocalypse 10. 

Si vous saviez ce qui se passe dans mon cœur ! Que tous les frères qui 
tirent de faux enseignements des citations de frère Branham, que Dieu 
puisse leur accorder Sa grâce pour que tous reviennent à des pensées 
normales ; et que la parole de Dieu soit vraiment respectée dans sa 
forme originale. Qu’ils respectent les choses et les laissent telles qu’elles 
sont écrites dans leur contexte.

Et comme déjà mentionné, il est écrit dans la première partie de Ma-
lachie 3 ce qui est annoncé dans Apocalypse 10. Malachie 3 verset 1, la 
deuxième partie :

Et le messager de l’alliance que vous désirez, voici, il 
vient, Dit l’Éternel des armées.

Il vient où ? Dans Son temple. Et ça, c’est ce qui est annoncé dans Apo-
calypse 10. Bien-aimés frères et sœurs, dans le premier chapitre de la 
première épitre de Jean… 1 Jean chapitre 1 verset 5 :

La nouvelle (le message N.d.t) que nous avons apprise 
de lui, et que nous vous annonçons, c’est que Dieu est lu-
mière, et qu’il n’y a point en lui de ténèbres.
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La parole de Dieu est vérité. En elle, il n’y a aucun mensonge. Nous ne 
pouvons être sanctiÀ és que dans la parole de la vérité : « SanctiÀ e-les 
dans Ta vérité, Ta parole est la vérité ». Et le Seigneur dit : « Je me sanc-
tiÀ e pour eux pour qu’ils soient aussi sanctiÀ és dans la vérité ». Cela 
continue ensuite dans 1 Jean chapitre 4 au verset 6 :

Nous, nous sommes de Dieu ; celui qui connaît Dieu nous 
écoute ; celui qui n’est pas de Dieu ne nous écoute pas : 
c’est par là que nous connaissons l’Esprit de la vérité et 
l’esprit de l’erreur.

Quelle parole puissante ! Les apôtres étaient prédestinés à prêcher 
la parole vivante, à la prononcer de leur bouche sous l’inspiration du 
Saint-Esprit. Et ici, Jean pouvait dire : « Celui qui est de Dieu nous 
écoute » parce qu’il avait un mandat divin. Il prêchait la parole de Dieu 
au nom du Seigneur. Il pouvait dire et écrire qu’il n’y a pas de mensonge 
ni d’erreur et qu’il ne peut pas y avoir des interprétations, de tromperie, 
de mensonge ni d’erreur. Quand on est prédestiné à prêcher la parole, 
on prêche la parole originale.

Et ici dans 1 Thessaloniciens, l’apôtre Paul parle avec une clarté telle que 
tous ceux qui ont trouvé grâce devant Dieu, ne puissent dire qu’amen, 
et ils ne diront que « amen » parce qu’ils ne peuvent pas croire autre 
chose que la parole de Dieu. Dans 1 Thessaloniciens chapitre 2, il est 
écrit au verset 4 :

…mais, puisque Dieu nous a jugés dignes de nous conÀ er 
l’Évangile (le message du salut, en allemand. N.d.t), 
nous parlons, non comme pour plaire à des hommes, 
mais pour plaire à Dieu qui sonde nos cœurs.

Si nous voulons plaire à Dieu, il faut que la prédication que nous te-
nons plaise à Dieu ! autrement, ce n’est pas possible. Et ça, si je peux 
l’ajouter ici en tant que témoignage personnel : Qu’est-ce-qui m’avait 
poussé à aller sur l’île de Patmos ? J’avais prêché dans cette grande 
assemblée pentecôtiste, ensuite, je suis allé au port de… (le nom du port 
n’est pas bien compris. N.d.l.r), et, avec un bateau de passager, je suis 
allé à Patmos. J’ai parcouru toute la Grèce, et pourquoi ? pour passer 
quelques jours, plusieurs jours à l’endroit où Dieu avait donné à Jean 
l’Apocalypse. J’ai parcouru l’endroit en larmes. Je lisais et j’ai lu les 
vingt-deux chapitres (de l’Apocalypse), et j’ai dit au Seigneur : « Jean 
n’est plus ici, frère Branham n’est plus ici non plus, mais Toi, Tu es 
ici ! Parle avec moi, révèle-moi Ta parole que je puisse la comprendre ». 
C’était pour moi une requête sincère. Et depuis le commencement, Dieu 
a pris soin : je n’ai pas prêché une seule interprétation ! 

Et lisons ensuite dans Hébreux, particulièrement Hébreux chapitre 10, 
versets 9 et 10 :
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Il dit ensuite : Voici, je viens pour faire ta volonté. Il sup-
prime ainsi la première chose pour établir la seconde.

Ta volonté et la mienne doivent aussi prendre À n ! Seule la volonté de 
Dieu en accord avec la parole de Dieu doit avoir lieu et aura lieu. Et aus-
si certain que nous avons la parole de Dieu révélée, bien-aimés frères et 
sœurs, même si nous repartons à la chute de l’homme, qui aurait su ce 
qui s’était passé dans le jardin d’Éden ? Qui pouvait s’imaginer cela ? Et 
qu’est-ce-que c’était ? Simplement un doute a été semé sur ce que Dieu 
a dit : « Est-ce-que Dieu a-t-Il vraiment dit ? » Et frère Branham a dit 
que c’est ainsi que l’incrédulité est apparue en tant que premier pêché. 
L’incrédulité, le premier péché, parce que, par cela, l’adversaire était 
parvenu à faire douter Ève et remettre en question ce qu’Adam lui avait 
dit. « Est-ce-que Dieu l’a vraiment dit ? ».

C’est ainsi que cela a commencé, et c’est ainsi que cela continue en-
core jusqu’aujourd’hui. Je vous dis la vérité. Il y a aussi des gens qui 
se réfèrent au Message. Mais, quand ensuite on vient à parler de frère 
Frank, alors cela arrive qu’ils disent ouvertement : « Moi je ne crois pas 
que le Seigneur a parlé de manière audible à frère Frank ». Alors, quoi ? 
Et c’est important, très important si Dieu parle – je le dis devant le Sei-
gneur – frère Branham avait conÀ rmé, il a répété les paroles, il avait 
même dit : Dieu enverra une faim, pas comme vous l’avez imaginé, une 
famine terrestre. Non. Dieu enverra une faim d’écouter Sa parole.

Regardez, Dieu est précis. Il a donné les détails. La plupart ici parmi 
nous sont jeunes. Mais, qu’est-ce-qui se passait en 1961 et 1962 dans 
la politique ? Notre pays était divisé, l’Europe était divisée, la crise de 
Cuba était au point culminant. À Berlin, il y avait d’un côté des chars 
russes, et, de l’autre côté, des chars américains. Et Kennedy disait : 
« Je ferai de Berlin un exemple ». Et ensuite, le 02 Avril j’ai reçu l’ordre 
d’aller de ville en ville pour prêcher la parole, et l’autre avait été donné 
de manière audible d’emmagasiner la nourriture car une grande famine 
viendrait. Et tous ceux qui étaient parmi nous autrefois savent que nous 
avons tous emmagasiné des vivres naturels, la nourriture naturelle. Et 
ensuite, dans mon désespoir parce qu’aucune famine ne venait pas, je 
suis allé rendre visite à frère Branham, et je lui ai demandé ce que cela 
signiÀ ait en fait. Et ensuite, la réponse suivit. 

Dieu a vraiment pensé à tout et Il a pris soin pour tout. Nous pouvons 
regarder en arrière à toutes ces années passées. Et tous ceux qui sont 
de Dieu écouteront la parole de Dieu. Ils ne vont pas douter et passer 
à côté de ce que Dieu a fait sur toute la terre après le retour à la mai-
son de frère Branham. Ça, c’est la deuxième partie du commandement 
que Dieu a donné. La première partie était que frère Branham devait 
apporter le Message. La deuxième consistait en ce que le Message soit 
prêché sur toute la terre. Les deux commandements se sont accomplis.
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Je m’excuse si je me répète, je le dis au Seigneur : « Maintenant, 
laisse aller Ton serviteur, car mes yeux ont vu Ton salut ». Je dis au 
Seigneur : « Maintenant, prends le contrôle de tout. Moi, j’ai apporté ma 
contribution. Nuit et jour, j’ai fait ce que Tu m’as ordonné. J’ai fait ce 
que Tu m’as prédestiné à faire, je l’ai exécuté. Maintenant, prends tout 
entre Tes mains et achève Ton œuvre ».

Et nous sommes très proches de la À n. Nous savons tous que nous 
sommes très proches de la À n. Le monde entier ressent que c’est la À n 
des temps. Tout sur terre n’est plus comme auparavant. Comme je l’ai 
entendu, maintenant, on dit que dans un pays non loin d’ici, on ne per-
mettra plus de réunion de plus de mille personnes ! Les autorités font 
en sorte que les rassemblements de plus de milles personnes ne seront 
plus permis.

Toute la création soupire ! Toute la création soupire à être délivré. Et 
nous, en tant qu’enfants de Dieu comme nous l’avons lu, que les À ls de 
Dieu soient d’abord manifestés, et, quand Dieu achèvera Son œuvre en 
nous, alors, Il achèvera aussi Son œuvre dans toute la création par Sa 
grâce.

On peut lire toutes ces Écritures. Et même si mes lunettes m’empêchent 
parfois de lire, nous sommes reconnaissants à Dieu. Soyons sincères. 
Nous lisons tous la Bible, même à la maison, nous lisons la Bible, et 
nous sommes informés de ce que Dieu a dit dans Sa parole. Nous avons 
la parole de Dieu, et nous l’avons aussi entendue durant toutes ces an-
nées, et nous l’avons reçue dans notre cœur.

Et si ensuite il est écrit ici, dans Éphésiens le premier chapitre verset 
9 :

Il nous a fait connaître le mystère de sa volonté, selon le 
bienveillant dessein qu’il avait formé en lui-même,

Qui peut dire encore cela dans ce temps ? Devrions-nous le relire ? Il 
nous a fait connaître (à toi et à moi), Il nous a fait connaitre par Sa grâce 
le mystère de Sa volonté, selon le bienveillant dessein qu’Il avait formé 
(avec nous) en Lui-même. C’est de ça qu’il s’agit, pas d’autre chose ! Il 
s’agit des croyants, il s’agit des élus et de l’achèvement. Le Seigneur 
achève Son dessein du salut en nous pour que nous soyons préparés 
pour Son retour, et que le Seigneur puisse revenir tel qu’Il l’a promis et 
nous prendre auprès de Lui dans la gloire.

Et ensuite dans Éphésiens chapitre 3 verset 5 :

C’est par révélation que j’ai eu connaissance du mystère 
sur lequel je viens d’écrire en peu de mots.

Le mystère, le mystère… Cette prédication que frère Branham a te-
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nue… combien de prédications ont fait plus de deux heures, deux heures 
trente minutes ! Tout ce que Dieu a conçu dans Son dessein du salut a 
été prêché. Et au verset 4, nous lisons :

En les lisant, vous pouvez vous représenter l’intelligence 
que j’ai du mystère de Christ.

On peut faire une pose sur de telles Écritures et s’approfondir. Les deux 
vont ensemble : D’abord, « révélation du mystère » et « en les lisant, 
vous pouvez vous imaginer l’intelligence que j’ai du mystère ». Ensuite 
au verset 5 :

Il n’a pas été manifesté aux À ls des hommes dans les 
autres générations, comme il a été révélé maintenant par 
l’Esprit aux saints apôtres et prophètes de Christ.

Bien-aimés frères et sœurs, nous nous retrouvons dans cette sainte pa-
role de Dieu. Dieu a fait en nous de grandes choses. Nous sommes ra-
chetés, sauvés par le sang de l’Agneau de Dieu. Nous avons le pardon, 
la réconciliation, la grâce et le salut, la justiÀ cation. Nous sommes jus-
tiÀ és par la foi en l’œuvre de la rédemption accomplie sur la croix à 
Golgotha, sanctiÀ és dans la parole de vérité. C’est pour cette raison que 
l’homme de Dieu pouvait dire : « Il n’a pas été manifesté aux À ls des 
hommes (depuis la réformation, dans tous les différents âges, dans les 
autres générations), comme il a été révélé maintenant par l’Esprit aux 
saints apôtres et prophètes de Christ ». Et Paul pouvait transmettre 
cela. Dans notre temps, c’est frère Branham qui l’a transmis. 

Et j’ai eu à le dire assez souvent : Nous n’aurions pas eu de message 
divin, nous n’aurions pas de révélation sur toutes ces choses si Dieu ne 
nous avait pas accordé la grâce de reconnaitre le ministère du prophète 
et de l’accepter, et de ne remercier que le Seigneur, le Dieu Tout-Puis-
sant.

Pour revenir encore au 28 Février il y a cinquante-sept ans d’ici, le Sei-
gneur s’est donné tant d’efforts dans cette nuée surnaturelle ! Il est des-
cendu sur cette terre, et Il a donné le commandement à Son prophète 
de retourner à Jeffersonville car l’ouverture des sept sceaux aurait lieu. 
C’est ainsi que nous avons eu la grâce de placer dans la Bible tout ce qui 
a été dit pour bien en comprendre les différents contextes, et ensuite, 
dispenser correctement les Écritures, la parole de Dieu comme nous 
l’avons reçue dans l’ordre du Seigneur.

Encore dans Hébreux chapitre 10. Nous avons ici dans Hébreux cha-
pitre 10 au verset 14 :

Car, par une seule offrande, il a amené à la perfection 
pour toujours ceux qui sont sanctiÀ és (ceux qui se laissent 
sanctiÀ er. N.d.t).
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Ça, c’est le temps dans lequel la justiÀ cation par la foi en l’œuvre 
accomplie de la rédemption, la sanctiÀ cation par la grâce de Dieu nous a 
été accordée pour pouvoir être vraiment dans la parole de Dieu, dans la 
volonté de Dieu. S’il vous plaît, n’oubliez pas, il est écrit : « SanctiÀ e-les 
dans Ta vérité, Ta parole est la vérité ». Il n’y a pas de sanctiÀ cation à 
l’extérieur de la parole de Dieu et de la volonté de Dieu. La rédemption, 
la délivrance, le salut, tout nous est accordé par la grâce de Dieu, et 
cela, par l’œuvre de la rédemption accomplie sur la croix à Golgotha. 

Et ensuite suit (dans la sainte et précieuse parole de Dieu) au verset 
suivant d’Hébreux 10, le verset 19 :

Ainsi donc, frères, nous avons, au moyen du sang de Jé-
sus, une libre entrée dans le sanctuaire

Ça, c’est la route nouvelle et vivante qu’il a inaugurée pour nous au 
travers du voile, c’est-à-dire, de Sa chair. Disons-le clairement encore 
une fois à la À n de cette réunion : Tous les frères qui prétendent que le 
Seigneur serait déjà revenu et qu’Apocalypse 10 est déjà accompli, que 
tous les frères puissent revenir au bon sens. Notre Seigneur est mort 
pour nous dans un corps de chair, Il a été enseveli, et, le troisième jour, 
Il est ressuscité. Il avait un corps. Il pouvait dire à Thomas : « Touche-
moi. Voici Mes mains, regarde mes blessures ». Et, de la même manière, 
corporellement, le Seigneur reviendra dans le même corps avec lequel 
Il est monté au ciel ! C’est dans ce même corps là qu’Il reviendra. Et 
quand Il revient, les morts en Christ ressusciteront premièrement, et 
nous qui serons vivants, nous revêtirons, nous allons recevoir le corps 
de résurrection, un corps dans lequel nous allons nous voir, nous recon-
naitre. Ce ne sera pas un enseignement, ce sera une réalité divine.

Et seulement parce que frère Branham, une seule fois a dit : « L’ange 
d’Apocalypse 10 vient sur terre quand le septième ange de l’Église est 
sur terre ». Mais, ils n’ont pas compris que c’est le même ange qui était 
apparu le 28 Février dans cette nuée, le septième ange qui avait adres-
sé la parole à frère Branham. Et ensuite cet ange est reparti et Il re-
viendra. C’est ce même ange. Où, quand et comment Il Se révèle n’a pas 
d’importance, mais Sa venue est toujours une réalité divine. Le retour 
du Seigneur sera une réalité divine.

Répétons encore une fois. Que Dieu soit remercié de ce qu’il y a eu un 
11 Juin 1933, un 07 Mai 1946. Que le Seigneur soit remercié de ce qu’il 
y a eu un 28 Février 1963. Que Dieu soit remercié de ce qu’il y a eu un 
Mars, du 17 Mars au 24 Mars pour l’ouverture des sceaux. Que Dieu 
soit remercié de ce qu’Il a pris soin pour tout.

Et ça aussi, je l’ai en haute estime : Exactement pendant dix ans, j’ai été 
en contact direct avec le ministère de frère Branham. J’ai eu la grâce 
d’être dans ses réunions et de voir ce que Dieu faisait. Et comme je 



14

l’ai souvent dit, j’ai été avec lui dans la même voiture, j’ai mangé avec 
lui à la même table. Je le connaissais aussi personnellement en tant 
qu’homme. C’était un homme comme Élie et comme nous tous. Il était 
normal. Mais, le ministère qu’il avait, lui avait été accordé par le Sei-
gneur. Ce ministère était infaillible. Et ça, j’aime beaucoup le dire : Frère 
Branham dans la ligne de prière durant toutes ces années, tel que Dieu 
le lui montrait, mille cinq cent fois, il a réellement dit : « AINSI DIT LE 
SEIGNEUR » parce qu’il lui était montré exactement dans une vision 
qui est la personne pour laquelle il priait, d’où elle venait et les détails 
sur la personne. Et il pouvait dire : « AINSI DIT LE SEINGEUR ». Dieu 
l’a utilisé et l’a conÀ rmé. Il a conÀ rmé la parole. Et nous sommes recon-
naissants de tout notre cœur pour cela.

Je m’excuse d’avoir mentionné aujourd’hui plusieurs fois le 28 Février 
1963. Mais j’espère que vous comprenez ce que cela veut dire : Pas à 
pas, j’ai eu la grâce de vivre toutes ces choses personnellement ; et en-
suite, j’ai reçu moi-même l’ordre, le commandement d’aller de ville en 
ville pour prêcher la parole de Dieu. Et maintenant, la nourriture a déjà 
été emmagasinée, et comme déjà mentionnée, elle est distribuée. Que le 
Seigneur puisse bénir Sa sainte parole en nous tous. Et que tous ceux 
qui sont venus avec des problèmes, des requêtes, des besoins… celui qui 
n’a pas encore expérimenté le Seigneur, aujourd’hui, ce soir, vous pou-
vez l’expérimenter. Dieu est expérimentable.

Nous allons prier pour tous ceux qui ont des besoins. Nous allons prier 
pour tous et Dieu va exaucer, Dieu va sauver, Dieu va délivrer, Dieu va 
bénir, Dieu va conÀ rmer Sa sainte et précieuse parole par Sa grâce. Et, 
que tous ceux qui sont maintenant connectés dans le monde entier et 
qui écoutent, soient bénis au nom du Seigneur ! Amen !

Levons-nous et chantons ensemble le chœur « Tel que je suis sans rien à 
moi ». Et si les deux sœurs ont un cantique, elles peuvent venir et chan-
ter. [L’assemblée chante : « Tel que je suis sans rien à moi », et les deux 
sœurs chantent un cantique. N.d.l.r].

Amen ! Amen. Ça, nous pouvons tous le conÀ rmer : Nous avons part à 
ce qu’Il fait maintenant. À Lui soit l’honneur pour cela. Il y a un frère 
qui voulait dire quelque chose ? Tu veux dire quelque chose ? Oui. Au-
jourd’hui, je n’ai pas salué nos amis de l’Italie. Il y a tout un groupe 
qui vient de l’Italie. C’est très rare. Que Dieu vous bénisse d’une ma-
nière particulière. De Palerme… et tous ceux qui sont ici aujourd’hui. 
Je m’excuse de ce qu’aujourd’hui, je suis un peu lourd. Mais la respon-
sabilité est si grande devant Dieu le Seigneur. Je suis reconnaissant, 
reconnaissant de ce qu’Il a pris soin. Même ici, Il a donné des ordres 
pour que cette salle soit construite et que ce bâtiment soit construit. Il a 
donné des ordres, des directives. Nous l’avons fait. Et aussi pour toutes 
les langues, que Dieu bénisse tous les traducteurs. Et encore une fois, 
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que Dieu bénisse nos frères de différents pays, ceux qui prennent part 
à la vraie prédication, ceux prêchent la vraie parole. Nous sommes re-
connaissants.

Je voudrais demander s’il y en a quelques-uns ici qui voudraient consa-
crer leur vie au Seigneur, s’il y en a quelques-uns qui croient de tout 
leur cœur et qui, auparavant n’ont jamais pris de décision… prenez 
aujourd’hui la décision. Il est plus tard que nous le pensons à l’horloge 
du monde. Est-ce-que vous voulez lever les mains rapidement ? Regar-
dez ! Que Dieu  bénisse ! Que Dieu bénisse ! Loué et exalté soit notre 
Seigneur. 

S’il y a des gens qui sont vraiment gravement malades, après la réunion, 
vous pourrez venir devant pour que nous puissions prier pour vous. Le 
Seigneur veut conÀ rmer Sa parole en nous tous. Prions.

Seigneur Dieu Tout-Puissant, nous Te remercions de tout notre cœur 
de ce que nous avons la grâce d’avoir part à ce que Tu fais maintenant. 
Ta parole est la lumière sur notre sentier. Oui, la lumière a paru au 
temps du soir du jour du salut. Ta parole est une lampe à nos pieds, une 
lumière sur notre sentier. Tu as tout révélé. Nous Te remercions de ce 
que la parole sainte et révélée est devenue une lumière. Je Te demande 
que tous puissent accepter ; que tous puissent croire ce que Tu as fait, 
et ce que Tu fais maintenant. Bénis dans tous les peuples et les langues. 
Bénis tous les traducteurs. Ô, bien-aimé Seigneur, nous Te remercions 
pour cela, et nous Te demandons de bénir Ton peuple, Israël ; et bénis 
Ton troupeau racheté par le sang.

À Toi notre Seigneur et Rédempteur, nous disons reconnaissance car 
Tu achèves Ton œuvre de la rédemption dans nos jours. Loué et exalté 
soit Ton merveilleux nom, glorieux Jésus ! Alléluia ! Amen ! [L’assem-
blée dit : « Amen ! » N.d.l.r].
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